
兵庫県立視覚特別支援学校 
平成３１年度学校関係者評価 

 

「よりよい学校づくり」のために、学校評価結果をふまえて自己評価に向けた今後の重

点取組８項目について、学校関係者に評価をお願いしました。 

 

１ 評価票（評価 5：とてもよい 4：よい 3：まあまあ 2：あまりよくない 

1：よくない） 

 

 評 価 項 目 
評価  

5 段階 

昨年度 

H30 

① 当校は、教育方針をわかりやすく伝えている。 ４．３ ４．８ 

② 
当校は清掃が行き届き、学習環境の面で満足できるものにな

っている。 
４．２ ３．０ 

③ 
当校は、子どもたち一人一人の特性に応じた教育活動に取り

組んでいる。 
４．５ ４．３ 

④ 当校の雰囲気はよく、子どもたちが生き生きとしている。 ４．７ ４．８ 

⑤ 
当校は、地域や保護者との関わりを大切にし、情報の提供や

施設の開放など開かれた学校づくりに努めている。 
４．８ ４．５ 

⑥ 
子どもたちに対する教員のことばがけや態度や姿勢がよく教

育への情熱が伝わってくる。 
４．５ ３．５ 

⑦ 
子どもたちに命の大切にする心や社会のルールを守る態度を

育てようと職員が積極的に関わり指導している。 
４．３ ３．８ 

⑧ 
職員は子どもたちの相談にのり、将来の自立に向けてきめ細

かな指導を行っている。 
４．２ ３．３ 

 

 

 

 

 

 



２ 本校の自己評価に向けた重点取組「①～⑧、⑨その他」について、記述によりご意

見をお願いしました。 

 

①  「広報・啓発」について 地域への発信が、できている。 

②  
「校内美化」について ハード面は時間がかかることではあるが、できるところ 

から始めて欲しい。危険な箇所のないように。 

③  
「教育活動」について 教員の良い雰囲気作りを大切にして、大変だと思うが 

教育に熱を注いでいただきたい。 

④  

「学校の安全・安心」 

について 

整備を進めて欲しい。 

⑤  
「地域・保護者との連

携」について 

特に保護者との連携が良いと感じる。 

⑥ 「接遇」について 学校に来ると、いつもどの先生も挨拶してくださる。 

⑦ 

「命の大切に、社会ルー

ルを守る心を育てるこ

と」について 

障害があっても、個々に合った指導を今後もお願いした 

い。 

⑧ 
「子どもたちの将来」に

ついて 

進学についても、就職についても、もう少し情報があれ 

ば良い。 

そ

の

他 

・この１年間で改善されている面が多々見られたので、ありがたい。行事などの案

内もできるなら、メールで送信して欲しい。 

 

・将来を見据えながら、「今何ができるのか」「今何をすれば良いか」を考えて指

導に当たって欲しい。スモールステップで５年後や１０年後、振り返った時に形

が見えてくる。 

 

・先生方は限られた時間の中で努力している。学校評価については必ず一長一短が

出てくるもので、全員が満足するのは難しい。少しずつ子ども達が安心・安全に

学業に向き合えるよう努力していただきたい。 

 

・貴重な授業風景、先生方や参加者の話をきいているだけでしたが、毎回良かっ

た。 

 

・何事にも「考えて進めていこう」としている事を改めて感じ取れた。今後とも力

を入れて頑張っていただきたい。 

 
 


